

Wir besprechen heute:

„Das Münchner Jahr“

Hans Joachim Sperr gab im Süddeutschen Verlag, München, einen liebevoll gestalteten Band heraus: „Das Münchner Jahr“. Frühling, Sommer, Herbst und Winter in München — in 100 ausgezeichneten Bildern eingefangen von der hochbegabten jungen Photographin Elisabeth Niggemeyer. Kirchen, Theater, Museen, Fasching, Oktoberfestgaudi und Bockbierseligkeit, aber auch der Alltag, Vorstadtstraßen, die Isar-Ufer, Marktgewimmel in der Altstadt — das alles ist da, quicklebendig, frisch und originell gesehen. Es entstand ein wunderschönes

Bilderbuch, das keine Ansichtskarten zeigt, sondern uns München gleichsam mit neuen Augen erleben läßt. Zu den vier Jahreszeiten schrieb der Münchner Humorist Walter Foitzick jeweils ein heiter-besinnliches Kapitel, warmherzige Betrachtungen über die Stadt und ihre Menschen. Foitzick ist für Elisabeth Niggemeyer der beste „Spezi“, denn auch er ist, wie die Photographin, in München verliebt.

Ni.